



El Tottenham se corona en San Mamés

Un gol de Brennan Johnson poco antes del descanso dio el triunfo al Tottenham en la final de la Europa League, disputada ayer en San Mamés, ante un decepcionante Manchester United. Los 'Spurs' estuvieron más incisivos a la hora de desplegar sus armas ofensivas, ante un United que no ofreció el nivel que le permitió apear al Athletic en semifinales. Han tenido que pasar 41 años para que los 'Spurs' vuelvan a ganar un título europeo. El único tanto del encuentro llegó en el minuto 42; tras un centro cerradísimo al primer palo desde banda izquierda que nadie acertó a despejar y Johnson, en semifallo, tocó lo justo justo el balón para marcar. En los últimos minutos el Manchester se volcó sobre la portería londinense, pero el marcador no se volvió a mover.



Presentación de las actividades de triatlón en el Ayuntamiento. e. c.

Gijón, capital del triatlón este fin de semana con cuatro competiciones

La prueba militar será la principal, con 1,5 kilómetros de natación, 41,4 en bicicleta en trazado urbano y 10 a pie

G. F.

GIJÓN. El triatlón tomará Gijón este sábado. La ciudad acogerá durante esta jornada el Campeonato de España de Triatlón Militar 2025 –organizado por la Federación Española de Triatlón (FETRI)–, el clasificatorio Youth para el Campeonato de Europa, el Campeonato de Asturias de Triatlón en distancia olímpica y la primera edición del Triparables, un circuito nacional popular de distancias cortas y diferentes modalidades.

Las actividades fueron presentadas ayer por el concejal de Deportes y presidente del Patronato Deportivo Municipal, Jorge Pa-

ñeda, en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón.

El Triatlón Militar, la prueba principal, consta de 1.500 metros de natación en dos vueltas en la playa de Poniente; 41,4 kilómetros a afrontar en bicicleta, que se desarrollarán en seis vueltas a un circuito eminentemente recto y llano en la avenida de José Manuel Palacio Álvarez, y 10 kilómetros a pie finales en cinco vueltas por la calle de Mariana Pola, la explanada del Acuario de Gijón y el paseo de la playa de Poniente.

La cita arrancará a las 11.45 horas. Tres cuartos de hora antes tendrá lugar la salida del clasificatorio Youth para el Campeonato de Europa –para participantes entre 15 y 17 años–, y a las 12.15, la del Campeonato de Asturias. Por la tarde será el turno de Triparables, enfocado a quienes nunca hayan participado en la prueba.

Condena histórica a cinco aficionados del Valladolid por insultos racistas a Vinicius en 2022

FÚTBOL | PRIMERA

I. T. Hito que puede suponer un antes y un después en la lucha contra el racismo en el fútbol español: la sentencia de la Audiencia Provincial de Valladolid que condena a un año de prisión a cada uno de los cinco acusados de denigrar a Vinicius en el partido disputado el 30 de diciembre de 2022 en el José Zorrilla. Se trata de la primera sentencia en España que tipifica este tipo de conductas que se suceden en los estadios como un delito de odio contemplado en el Código Penal.

Los encausados ratificaron este miércoles que asumen esa pena una vez alcanzado un acuerdo entre las partes. Los hechos ocurrieron durante el encuentro entre el equipo pucelano y el Real Madrid, correspondiente a la decimoquinta jornada de Liga de esa campaña. Se produjeron en torno al minuto 88 cuando Vinicius fue sustituido y se dirigió al banquillo visitante por la zona exterior del terreno de juego, momento en el que los investigadores le profirieron las expresiones de odio. Vinicius ha renunciado a ser indemnizado, mientras que los acusados han presentado un escrito reconociendo los hechos con el componente racista de sus expresiones y disculpándose. La Liga lo acogió con alegría.

La grupista Maia Llacer, seleccionada para el Campeonato de Europa

GIMNASIA ARTÍSTICA

La deportista, la primera gimnasta de la entidad desde Claudia Menéndez, participará en la cita que se celebra en Leipzig del 26 al 31

I. G.

GIJÓN. Buenas noticias para el Grupo Covadonga. La gimnasta Maia Llacer, de 23 años, ha sido convocada para participar en el Campeonato de Europa de gimnasia artística femenina que se va a celebrar en la ciudad alemana de Leipzig del 26 al 31 de mayo.

«Es una noticia muy positiva para nosotros», celebraba la responsable de la sección en la entidad deportiva gijonesa, Isabel Izquierdo. La exgimnasta destacaba que es un «premio a su trabajo» ya que en un principio no iba a estar en la convocatoria de cinco gimnastas femeninas. «Fue su empeño lo que la hizo ir a Madrid para los controles de febrero a que la valorasen». Por todo ello, Izquierdo celebraba el anuncio, dado a conocer tras los controles selectivos de estas últimas semanas.

Alba Petisco, Marina Escudero, Laia Font y Leire Escarriaza completan el quinteto femenino para el Europeo. «Maia demuestra que, con determinación, ilusión y constancia, los objetivos se cumplen»,



La gimnasta Maia Llacer. e. c.

destacaban desde el Grupo Covadonga. La cita supondrá la primera presencia internacional de una gimnasta del Grupo desde Claudia Menéndez en el Mundial de Tokio en 2011.

Aún el pasado fin de semana, la propia Llacer contribuyó a subir al podio al equipo de gimnasia artística del Grupo en la segunda fase de la Liga nacional. El objetivo del club ahora es el de ascender a la Segunda División Nacional en las finales que se disputarán en el mes de julio. Llacer puso rumbo el martes a Alemania para reunirse con el resto de integrantes del conjunto nacional. Pondrán rumbo a Alemania la semana que viene para participar en el evento la última semana de mayo.